

## ABSTRAK

Laporan tahunan adalah salah satu media yang digunakan oleh perusahaan untuk berkomunikasi langsung dengan para investor. Pengungkapan informasi dalam laporan tahunan yang dilakukan oleh perusahaan diharapkan dapat mengurangi asimetri informasi dan juga mengurangi *agency problems* (Healy et al, 2001). Selain itu, jika suatu pengumuman mengandung informasi, maka dimaksudkan pasar akan bereaksi pada waktu pengumuman tersebut diterima oleh pasar. Reaksi tersebut ditunjukkan dengan perubahan harga sekuritas yang bersangkutan. Jika suatu pengumuman mengandung informasi, maka akan tercermin dengan adanya *abnormal return* yang diterima oleh investor. Besaran yang menunjukkan hubungan antara laba dan *return* saham ini yang disebut dengan koefisien respon laba (*earnings response coefficient* – ERC), merupakan besarnya koefisien slope dalam regresi yang menghubungkan laba sebagai salah satu variabel bebas dan *return* saham sebagai variabel terikat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan *corporate social responsibility* dalam laporan tahunan (*annual report*) perusahaan terhadap *earnings response coefficient* (ERC). Penelitian ini menggunakan analisis regresi linear berganda, dengan sampel 27 perusahaan manufaktur yang menerbitkan laporan tahunan (*annual report*) pada 2007,2008 dan berturut-turut serta mengungkapkan informasi *corporate social responsibility* dalam laporan tahunan tersebut. Data yang telah diperoleh kemudian diolah dengan menggunakan bantuan *Microsoft Excel* dan *SPSS 17.0 for windows*. Penelitian ini menunjukkan bahwa pengungkapan informasi *corporate social responsibility* dan pertumbuhan perusahaan berkorelasi positif terhadap *earnings response coefficient*. Sedangkan risiko berkorelasi negatif terhadap *earnings response coefficient*. Investor akan melihat laba sebagai indikator *earning power* dan *returns* di masa mendatang, oleh karena itu pengungkapan informasi *corporate social responsibility* dalam laporan tahunan serta pertumbuhan perusahaan terus menerus akan menunjukkan laba yang baik dan akan direspon positif oleh Investor.